

第一副会長

六者交流会

石川 隆次郎

Mitsubishi Heavy Industries America, Inc.



Houstonに赴任して早くも5年が経過しました。今やIAHに着陸すると家に帰って来たと安堵するほどです。米国駐在生活も前職三菱商事での18年を合わせると23年、北米生活は小学校6年間のカナダ生活も含めると29年となり、人生の半分弱、会社員人生の半分以上が北米となっていました。50年前は帰国子女も少なく、日本に帰ってからは大変でした。そのため、当地補習校にお子様を通わされているご父兄の皆さま並びにお子様のご心配については、時代は異なれど少しは理解できるつもりです。

プライベートでは、娘は東京、息子はNYCで働いていますので、Houstonでは室内と老犬の所帯で、趣味はお客様にかわいいねと言われるBad Golfと室内に焼てられて作る手料理です。どちらも再現性は無く、常にビギナーズラックで対応しています。先輩副会長から色々学び、ご指導を賜りながら少しでも当商工会の発展に貢献できれば幸いです。

副会長

スポーツ委員長兼任

栗本 一哉

Tokyo Gas America Ltd.



この度、副会長兼スポーツ委員長を拝命致しました東京ガスの栗本です。私はコロナ感染拡大開始直後の2020年の4月にサウスカロライナ州から当地に着任し、弊社前任者から副会長兼スポーツ委員長を約半年引き継ぎましたが、その間はコロナのためにあらゆる活動が制限されていてTeamsでの理事会や飲み会こそありましたが、スポーツ委員長としての仕事はソフトボール大会中止の決定と翌年のための会場予約、会計報告のみでした。再開されて盛況だったソフトボール大会を次回も成功させることを大きなミッションの一つとして、本会の益々の発展に貢献させて頂きたいと考えております。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

テキサス同様にBBQ王国のサウスカロライナと併せて米国駐在7年の間に好きな肉を食べ過ぎて増量してしまいました。スポーツ委員長の名に恥じぬよう少し運動を心がけたいと思います。

幹事



酒井 一宏

Mizuho Bank, Ltd.

2020年4月より商工会幹事を務めておりますみずほ銀行の酒井です。米国駐在は前任部署のニューヨークから通算して約5年になります。

商工会幹事業務は、会議体の運営や当日の司会進行、また各種イベントのサポートなど多岐にわたりますが、3期目ともなると少しは慣れてきましたので、楽しみながら業務に携わっております。毎月の理事委員会や3か月毎に開催される常任委員会については対面形式に移行しております。11月には3年振りの総会兼懇親会も予定しておりますが、会員の皆様が相互に交流できる場になればと考えている次第です。

今年度も早坂新会長をしっかりとサポートして、ヒューストン日本商工会を盛り上げていきたいと思っております。ご支援の程どうぞよろしくお願ひします。

副会長

ピクニック<副>

相澤 稔

Mitsubishi Corporation (Americas)



コロナ禍でヒューストンに赴任してから早2年半が経ちました。コロナとの共同生活も随分と長くなっています。各社におかれましては会社出勤と在宅勤務の組み合わせで苦労をされながらも社員の安全と仕事の両立を図られてきた事かと存じます。漸く日本を含めた海外との往来も自由にできる環境になり、ビジネスも活発化してまいりました。エネルギー業界でも活発な石油・ガスの開発が行われると同時に、低炭素化・気候問題対応が喫緊の課題となり、各社知恵を尽くして新たな取り組みを始めています。商工会の場を通じて会員皆様と色々と意見交換させていただければと思っております。

本年度は副会長として新会長をしっかりと補佐し、ピクニック副幹事を務めさせていただきます。ピクニックは3年連続でキャンセルとなっていましたが、本年度こそは4度目の正直、会員の皆様が笑いながら交流を深められる場を作れればと思っています。

副会長

Japan Festival<副>

川上 篤樹

Sumitomo Corporation of Americas



2021年2月にヒューストンに着任して、早一年半が経過致しました。今回が3回目のヒューストン駐在で、通算13年目となり、ヒューストンは第二の故郷ともいえます。大都市でありますながら、自然の豊かさも感じられ、多様性に富んだヒューストンは暮らしやすく、この地で長らく生活出来ることは非常に恵まれていると実感しております。再度のヒューストン駐在はさすがにないかと思いますので、今回の残りの駐在生活を公私ともに充実させたいと思っております。

新年度は早坂新会長をサポートさせて頂き、微力ながら商工会に貢献すべく尽力する所存です。ジャパンフェスティバルは3年連続で開催できておりませんが、今年度こそパンデミック前の活気あるフェスティバルの開催にこぎつけ、日本の魅力を地元コミュニティに発信出来ればと願っております。皆様のご支援・ご指導を宜しく御願い申し上げます。

会計幹事



沖 隆士

Deloitte & Touche LLP

最近、Westheimer沿いのHighland Village に少し背の高い建物が建設中なのですが、どんなお店やレストランがそこに入るのかが気になっています。

ヒューストン生活も4年目に入り、テニスやソフトボール、家族ぐるみでの公園散歩などで仲良くしている同年代の友達も増え、ヒューストン生活を楽しんでいます。社会人になってから仕事以外で新しく人と会う機会はとても貴重です。ヒューストンという海外における日本人コミュニティの一体感やある種の生活の不便さなどが、お互いの距離を縮めるのに一役買っているのではないでしょうか。私も商工会の会計幹事という立場を通して、日本人コミュニティに微力ながら貢献していかなければと考えております。

私は商工会において総会や理事委員会での予算・決算説明、および日常的な入出金管理の監督を行っており、再開されつつある各種イベントも含め、商工会の円滑な運営を資金繰りの面からサポートしていきます。